

que c'est de l'Eucharistie que nous viennent tous les biens, et qu'elle doit occuper à juste titre la première place dans le tribut de nos coeurs reconnaissants.

Le prédicateur concluait à la nécessité pour tous les chrétiens en général de s'enrôler dans les œuvres qui ont pour but le culte et l'adoration de l'Eucharistie.

Mais, comme le remarque Léon XIII dans sa récente Encyclique, c'est au clergé à promouvoir et à diriger ce mouvement. D'où nécessité pour le prêtre d'une grande dévotion personnelle envers le Très St. Sacrement, pour sa sanctification propre d'abord, et aussi afin qu'il puisse ensuite plus efficacement y porter les âmes confiées à ses soins.

Après la cérémonie, nos aimables visiteurs voulurent bien prendre quelque intérêt à visiter plusieurs parties de notre couvent, surtout les Sacristies et l'Imprimerie où la composition du *Petit Messager*, en attendant celle des *Annales*, battait son plein.

Le résultat le plus pratique de ce pèlerinage sera l'inscription dans l'Œuvre de tous ces futurs ministres des autels.

Nul doute qu'ils n'aient remporté de leur visite de généreuses résolutions, de salutaires impressions qui, cultivées et fécondées par l'habile et pieuse direction de ces intelligents éducateurs du clergé que sont les *Disciples de M. Olier*, porteront des fruits nombreux de sanctification.

III. — L'Adoration des fidèles.

Nous constatons avec bonheur que nombre de nos confrères se décident à faire bénéficier les fidèles des avantages de leur heure hebdomadaire d'adoration. Ils y trouveront de grands avantages. Peut-être les commencements seront-ils un peu difficiles, peut-être à l'origine n'y aura-t-il que peu de fidèles à répondre à l'invitation. Mais que nos confrères ne se découragent pas, et ils n'auront bientôt qu'à se louer de leur persévérance.

L'Agrégation, c'est-à-dire l'Archiconfrérie du Très St. Sacrement fait aussi des progrès et popularise parmi les fidèles l'adoration du Très St. Sacrement. Voici, pour exemple, ce qui se passe dans l'importante paroisse de St. Roch de Québec.